



## Voyage en Bretagne sur les traces du Roi Arthur

publié le 28/05/2019 - mis à jour le 29/05/2019

Les élèves du collège Pierre Mendès France sont partis lundi matin très tôt pour la Bretagne avec leurs professeurs accompagnateurs. L'objectif était de profiter au maximum des trois journées de visites au pays des fées et des légendes. Au menu, balades en forêt de Broceliande et châteaux du Moyen-âge... A part le moment du midi où nous avons eu de la pluie, le reste du temps, le soleil était au rendez-vous. Pour l'activité : bonne randonnée dans la forêt avec un conteur qui a su captiver nos élèves jusqu'à la fin , malgré la fatigue. Ce fut encore une bonne journée. Retour à l'auberge pour notre dernière soirée que je vous souhaite excellente. A demain.

Mercredi 29 mai :

Dernière journée. La nuit fut encore tranquille. Les élèves étaient fatigués et ils se sont endormis assez rapidement. Quelques irréductibles ont tenu à bavarder tard, mais ils faisaient moins les malins ce matin en les réveillant à 5h45 !!! Nous sommes en ce moment dans le bus en direction de Fougères. Je vous enverrai un sms quand nous serons sur la route du retour. Bonne journée

L'horaire de retour prévu demain mercredi est pour le moment 20h. En cas de modification, nous mettrons cette page à jour en temps réel.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**